

Pelota | Semana Internacional del Grupo

Piragüismo

Sanz, imparable en Gijón

El navarro suma su tercer título en otras tantas participaciones, esta vez en pala corta, formando pareja con Skufca

Los Rápidos, mejor club en el Descenso del Alto Sella

Arriondas, J. M. CARBAJAL

Los Rápidos-Jaire Aventura resultaron vencedores por clubes del Descenso del Alto Sella-Memorial Máximo Llamado, dilucidado sobre un bajísimo caudal entre La Llongar (Cangas de Onís) y el puente Emilio Llamado Olivera, de Arriondas. El triunfo absoluto fue para Óscar Martínez y Pedro Gutiérrez. En K-1 ganó el juvenil Horacio Orejas (Los Rápidos-Jaire Aventura).

Alvaro Fernández Fiuza (Grupo Covadonga) y Walter Bouzán (Oviedo Kayak), junto al zamorano Emilio Merchán y el vasco Xabi Ruiz lograron ayer la victoria en la Regata Internacional K-4 de Sanabria, por lo que consiguieron también, al añadir el triunfo, el sábado, en la Regata "Ciudad de Valladolid, adjudicarse el Trofeo Internacional K-4 de Castilla y León por selecciones nacionales.

En la prueba por clubes, Los Cuervos-Linpac (Guillermo y Daniel Jesús Pérez García, Miguel Fernández Castañón y José María Pariente Nogueras), segundos en la Regata "Ciudad de Valladolid", volvieron a repetir ese mismo puesto ayer en Sanabria.

Gijón, J. J.

Plano-Ciauriz en paleta y Sanz-Skufca en pala corta se proclamaron vencedores de la LXVI edición de la Semana Internacional de Pelota del Grupo Cultura Covadonga que ayer finalizó con un gran ambiente en el frontón del club gijonés.

La primera final en disputarse fue la de paleta, para la que se habían clasificado Plano-Ciauriz y Martínez-Ramos que jugaron un partido muy peloteado con tantos largos y potentes e igualdad en los primeros puntos de cada set. Finalmente Plano y Ciauriz se impusieron por 15-10 y 15-11 al saber jugar mejor los tantos finales. En esta modalidad la pareja formada por Arizaleta-Goñi lograron el tercer puesto al superar por 15-13 y 15-7 a la integrada por Ayarra y Baeza.

En pala corta se esperaba con mucha expectación el partido que medía a las parejas Sanz-Skufca y Fusto-Ansó. Skufca y Fusto repetían final, después de haber jugado la del pasado año si bien ambos con otras parejas y en la que fue una de las mejores finales de los últimos años. Sin embargo la de este no estuvo a la altura de aquella, pues los primeros no dieron muchas opciones. Tras unos tantos igualados la pareja forma-



Una acción de la final de pala corta. | JUAN PLAZA

da por el navarro Mikel Sanz y el argentino Emiliano Skufca se mostraron superiores y se hicieron con la victoria por un doble 15-8.

No obstante la diferencia hubo tantos muy refinados y de bella fac-

tura que levantaron muchos aplausos de los espectadores. El frontón grupista registró ayer la mejor entrada de la Semana rozando el lleno.

En paleta fue elegido mejor jugador Eduardo Plano mientras

que en pala corta lo fue Emiliano Skufca. Como dato a señalar Mikel Sanz lleva tres participaciones en la Semana Internacional y otras tantas victorias, las dos primeras en la modalidad de paleta y la de ayer en pala corta.

Natación

El Santa Olaya de Gijón se impone en la Travesía a nado de Candás

Candás, Sara ARIAS

Enrique Lara y Gracia Suárez, ambos del Club de Natación Santa Olaya de Gijón, se impusieron en la decimoquinta edición de la Travesía a nado de Candás. La prueba, que se desarrolló ayer en la dársena exterior del puerto candasín, contó con un total de doscientos participantes. Se trata de una de las citas fijas en el calendario de las travesías a nado del litoral cantábrico. La cita, organizada por el patronato municipal de Deportes de Carreño, también congregó a numeroso público, que animó con entusiasmo a los nadadores. Cabe destacar que los ganadores, Lara y Suárez, cruzaron prácticamente a la vez la línea de meta después de una fenomenal competición.



La salida de la travesía de Candás. | REPRODUCCIÓN DE S. ARIAS

FÚTBOL PLAYA

Portugal se hace con su segunda corona mundial

Portugal logró ayer su segundo campeonato mundial de fútbol playa tras el conseguido en 2001 al superar 5-3 en la final disputada ayer en la localidad lusa de Espinho al sorprendente combinado de Tahití. La tercera plaza fue para Rusia, que ganó 5-2 a Italia. España, con tres subcampeonatos (2003, 2004 y 2013) y una tercera plaza (2000), caía en la presente edición en primera ronda.

GOLF

Sergio García, con opciones en el Abierto Británico

El español Sergio García cerró la tercera jornada del Abierto Británico con una tarjeta total de 207 golpes (9 bajo par) que le sitúan en sexta posición a falta de la jornada de hoy. Por delante del castellonense están el australiano Jason Day, el irlandés Paul Dunne y el sudafricano Louis Oosthuizen, los tres con -12; el estadounidense Jordan Spieth y el irlandés Padraig Harrington, ambos con -10.